

Rückblick auf das Sängerjahr 2015

Am 03.01.2015 veranstaltete der Posaunenchor Buch seine traditionelle Geistliche Abendmusik in der Kirche.

Wir beteiligten uns mit den Liedern „O großer Gott“ und „Ja, Herr ich glaube“.

Es folgte ein gemütliches Beisammensein im Rathaussaal.

Am 21.02.2015 trafen wir uns erneut im Rathaussaal zu einem gemeinsamen Essen. Sangen anschließend die Lieder „Wir sind durch die Welt gefahren“ und „Heckenrosenlied“ um anschließend mit der ordentlichen Generalversammlung des Gesangverein Frohsinn fortzufahren.

Vorsitzender Karl-H. Spiesberger zeigte nach Ende der Generalversammlung einige Fotos vom Vereinsgeschehen.

Am darauffolgenden Tag fand die Jahreshauptversammlung der Sängergruppe I im Bürgersaal des Rathauses in Rosenberg statt. Teilgenommen hat: Karl-Heinz Spiesberger.

Am 23.02.2015 erfolgte die Übergabe der Spende aus dem Gewinnsparen der Volksbank Kirnau. Den Betrag von 250,- € haben Waltraud Honeck und Isolde Weber entgegengenommen. Für diese Spende haben wir modernes Liedgut angeschafft.

Am 29.03.2015 fand das Geistliche Chorkonzert der Sängergruppe I in der Stadtkirche in Osterburken statt. Wir haben uns mit den Chorsätzen: „Ja, Herr ich glaube“ und Dona pacem, Domine“ beteiligt.

Am Karfreitag, 03.04.2015 sangen wir im Gottesdienst „Jesus Christus starb für mich“ und „Dort in dem Garten Getsemane“.

Am 08.04.2015 traf sich die Vorstandschaft zu einer Sitzung um den Liederabend des Gesangverein Frohsinn vorzubereiten.

Am 18.04.2015 nahmen wir am Liederabend des Männergesangvereins Eintracht Pülfringen teil. Wir beteiligten uns mit den Liedern „Wir lieben das Leben und den Chorgesang“, „Durch die Welt“, „Mich trägt mein Traum“ und „Lass uns einfach tun, als ob heut Sonntag wär“.

Im April haben wir uns wieder am Vereinsschießen des Schützenverein beteiligt. Unsere Mannschaft, bestehend aus Herbert Reichert, Stefan Rodemer, Hermann Wüst und Peter Kernwein erzielte den 3. Platz. Hermann Wüst erzielte in der Einzelwertung bei den Herren, den 1. Platz.

Am 09.05.2015 fand unser Liederabend im Rathaussaal statt.

Als Gastchöre konnten wir den Männergesangverein Windischbuch und den gemischten Chor aus Rosenberg begrüßen.

Grußworte sprach Ortsvorsteher Harald Honeck der die positive Entwicklung unseres Chores hervorhob, unser Chor hat mittlerweile die meisten aktiven Mitglieder im Ort.

Frau Pfarrerin Ehret überraschte durch eine humorvolle Begrüßung in Form einer Gesangbuchkunde und sorgte für Erheiterung im Saal.

Durch das Programm führte wie schon seit Jahren in gewohnt gekonnter Weise: Peter Kernwein.

Unser Chor sang folgende Chorsätze: „Seid begrüßt ihr lieben Gäste.“ „Gesang verschönt das Leben“, „Junger Adler“, mit Gitarrenbegleitung durch Werner Hetzler, „Ich wollte nie erwachsen sein“, mit Klavierbegleitung durch Viktor Schwarz und „Von fern klingt leise eine Melodie“. Geehrt wurden vom Vorsitzenden im Rahmen dieser Veranstaltung: Thomas Hetzler für 10 Jahre aktives Singen im Chor, Johanna Kernwein und Christel Spiesberger für 40 Jahre aktive Mitgliedschaft im Gesangverein Frohsinn, sowie Viktor Schwarz für seine 25.-jährige Chorleitertätigkeit.

Die Ehrenurkunden und Ehrennadeln wurden von Hubert Heffele als Vertreter des Sängerbundes Badisch Franken überreicht.

Der Höhepunkt des Abend waren zwei Gesangseinlagen unserer

Männerstimmen. Unter anderem gefiel der „Aussteigersong –Seit I in der Südsee hock...“ ganz besonders, weil die Sänger stilecht in Hawaihemden und kurzen Hosen erschienen, humorvolle Einlagen präsentierten und das Publikum zum Mitsingen und Mitklatschen geradezu eingeladen haben.

Die Gastchöre aus Rosenberg und Windischbuch erfreuten ebenfalls sehr durch ihre gelungenen Liedbeiträge und erhielten am Ende des Liederabends als Dank ein Gastgeschenk.

Anschließend saß man noch einige Stunden gesellig beisammen.

Am 27.08.2015 fand im Proberaum eine Sitzung der Vorstandschaft statt. Es wurde die Sängersaison 2015/2016 besprochen und der Probenbeginn festgelegt.

Karl-Heinz Spiesberger informierte über den Gratulationsbesuch anlässlich des 65. Geburtstages unserer aktiven Sängerin und Kassenverwalterin Waltraud Honeck im Mai 2015 und dem 80. Geburtstag unseres aktiven Sängers Werner Speer im August 2015.

Waltraud Honeck lud uns in einer der ersten Chorproben im Herbst zu einem Umtrunk und zu einem Imbiss in den Proberaum ein.

Werner Speer bedankte sich in Form einer Spende an den Gesangverein Frohsinn Buch.

Am 14.11.2015 nahmen wir am Liederabend des Männergesangverein Liedertafel in Grünsfeld teil.

Wir sangen „Gesang verschönt das Leben“, „Ein leises Lied“, „One way Wind“, „Du allein bist für mich richtig“ sowie als Zugabe die „Abendruhe“.

Neben unserem Chor beteiligten sich der GV Eintracht Oberbalbach, der Chor Arioso aus Oberbalbach, der GV Liederkranz Dittwar, der Kirchenchor Grünsfeld sowie die Liederkrone Neubrunn.

Die Veranstaltung wurde mit dem gemeinsam gesungenen Badnerlied beendet.

Am darauffolgenden Tag, dem Volktrauertag, 15.11.2015 sangen wir nach dem Gottesdienst vor der Kirche das Lied „Herr gib Frieden“ und am Nachmittag im Heckfelder Wald umrahmten wir die Gedenkfeier mit dem Chorsatz „Dona pacem, domine“.

Im Jahr 2015 haben wir an folgenden Beerdigungen und Trauerfeiern gesungen:

22.02.2015 Dina Honeck

„Näher mein Gott zu dir“
„Du sprachst o Herr ein tröstlich Wort der Liebe“

06.05.2015 Oskar Baumann

„Näher mein Gott zu dir“
„O wie sanfte selige Ruh“

11.05.2015 Wilhelm Friedrich

„Meine Seele ist stille in dir“
„Du sprachst o Herr ein tröstlich Wort der Liebe“

13.05.2015 Irmgard Bechtold

„Gott wird dich tragen“
„Wenn Friede mit Gott“

04.07.2015 Irma Hettinger-Kempf

„Näher mein Gott zu dir“
„Zur letzten Ruhe“

Am 01.12.2015 fand erneut eine Vorstandssitzung statt. Vorsitzender Karl-Heinz Spiesberger informierte über die Einladung von Bürgermeister Haas zum Treffen des Helferkreises für Asylbewerber.

Die Vorstandschaft diskutierte darüber wie und ob man sich evtl. einbringen kann. Derzeit ist die Hilfsbereitschaft sehr groß, wenn es gewünscht ist, werden einige Mitglieder sich zu einem späteren Zeitpunkt im Begegnungscafe einbringen oder Spenden sammeln. Ebenso wurde die Anschaffung von Sängerkleidung (Blusen/Hemden) besprochen.

Am 1. Weihnachtsfeiertag, 25.12.2015 umrahmten wir den Festgottesdienst mit den Liedern:

„Heut ist ein Tag der Freude“ und
„Weihnachtsmotette- (Es waren Hirten zu Bethlehem“)